

C'est une tradition, depuis longtemps, Tomblaine accueille les artistes régulièrement. Ainsi l'Espace Jean Jaurès

qui est un lieu de diffusion reconnu, est aussi (on le sait moins) une véritable pépinière de talents, avec de nombreux

artistes qui répètent dans ces locaux. Le Théâtre de la Source héberge en permanence la compagnie du "Théâtre en Kit",

et le salon artistique "l'Automne des Arts" est un rendez-vous annuel très prisé par des centaines d'artistes ou tout

simplement amoureux des arts... (Retenez les dates prochaines : samedi 6 et dimanche 7 novembre).

Et puis les artistes ont la possibilité d'exposer dans le hall de l'Hôtel de Ville de façon quasi permanente. C'est dans ce

cadre qu'avait lieu, ce samedi matin, le vernissage de l'exposition des œuvres de Laëtitia Dellaloui-Daffara. Infirmière

en psychiatrie depuis 20 ans, Laëtitia a beaucoup travaillé en atelier d'art-thérapie. Elle a trouvé son propre style en

peignant à la peinture acrylique. Elle assemble des visages qu'elle dit farfelus, des animaux excentriques, d'inspirations

orientales ou africaines... Laëtitia Dellaoui-Daffara dit "aimer les couleurs vives et colorées pour donner de la gaieté dans

ce monde actuel..."

A découvrir jusqu'au samedi 20 novembre.

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 30 octobre 2021 17:28





A Tomblaine

Tomblaine
samedi 30 octobre 2021 17:28



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 30 octobre 2021 17:28

